
令和４年度 大阪府立日根野高等学校 第３回学校運営協議会 

 

日時 令和５年１月20日 

15時45分～ 

進行 教頭 川瀬 治彦 

記録 教諭 友森 祐汰 

 

１ 校長挨拶 

   日根野高校の現状について 

 

２ 本日参加者紹介 日根野中学校校長武田様 PTA会長花野様 2名欠席 

 

３ 報告 

1) 教務部長より 卒業規定の変更 

   生徒指導部長より 懲戒は少ないが… 遅刻が多くなっている（昨年の1.5倍） 

   進路部長より 進路相談の場を欲している（相談体制の確立）進路講演の生徒反応◎ 

   保健総務部より 他校と比較すると感染状況も悪くなかった 

 

2) 進路状況について 

  資料（合格状況）の訂正 大手前大学（国際看護学部→健康栄養学部） 

  近畿大学 公募 ２名合格 看護医療系 残り３名 

  ・看護医療系の合格状況が非常によい状況であった 面接試験の重要性 

  ・共通テストの結果を受けて 学校側の授業もそれに合わせていく必要性あり 

   ・放課後などに補習時間が確保できるように、業務の精選が必要 

 

  質疑応答 

 ＜委員＞大和大学のレベル（人気）は？ 

  ＜回答＞レベルがあがっていると同時に広報が上手なので人気が高まっている 

 

  ＜委員＞保育系は大阪総合保育大学の合格者数から４年制大学が人気あるのか？ 

  ＜回答＞オープンキャンパスの参加などを通してシフトした模様 

 

４  協議 

1） 校長より 学校教育自己診断結果について 

   ・生徒からの評価○ アンケート結果は良好（授業・ICT活用） 

            未達成項目 遅刻・ルールを守る・クラブ加入率 

  ・令和５年度目標は特に大きな変更なし。原則85％を超えているものは維持をめざす 

 

５ 質疑応答・意見交換 

  ＜委員＞卒業規定の変更についての質問 

現在の高等学校としてどのような流れなのか？ 

  ＜回答＞学習指導要領に記載どおりの変更 



近隣校も含めた流れを見たときにそのような変更の流れとなった 

 

  ＜委員＞遅刻が多いとの声を地域でもよく聞く。全体として改善していくべき 

      それがクラブ活動の加入率にもつながるのではないか？ 

  ＜回答＞現状、クラブ加入率との関係はないように思えるが、２学期以降新たなルール

のもと３学期の状況を見ていきたい 

   

  ＜首席＞委員の皆さまへの質問 

スカート丈の短さや、化粧に関して地域ではどのような声を聞くか？ 

  ＜回答＞下校指導のあいさつの時は、よくあいさつ、会釈をしてくれる 

      身だしなみ（見た目）とは違うものを感じる 

  ＜回答＞コロナ禍で行動が大きく制限され、ストレスを多く抱えているが、そのストレ

スをファッションで解消している模様 

      オンとオフをはっきりさせているので、大人の捉え方を変えていく必要ありか 

  ＜学校＞来年度生徒と教員間で校則等について話し合う機会を設けている 

柔軟な対応をとっていく 

 

2) 次年度に向けての提言 

  「令和５年度学校経営計画（案）」に関して委員の承認を得た 

 

６ その他 

   連絡：次年度について 

日程において第２回に関して授業見学もふまえて開始時間を変更する予定 

      任期は２年となるので、来年度もよろしくお願いします 

 


